

ほたる

令和7年11月28日 発行

目指す児童生徒像

- すすんで学び、考える子ども
- みんなとなかよくする子ども
- 明るく元気な子ども
- 自分のことは自分でする子ども

学校祭大成功！

11月22日(土)の学校祭には、たくさんの保護者や御家族の皆様に御来場いただき、誠にありがとうございました。児童生徒一人一人がこれまでの練習の成果を存分に発揮し、笑顔と拍手に包まれた一日となりました。

また、中学部・高等部による作業製品販売会では、多くの方に足を運んでいただき、製品をお買い求めいただきました。生徒たちにとって、自分たちの手で作ったものが購入される経験は、大きな自信と達成感につながったことと思います。

学校祭テーマ「ハピネス～みんなで学校祭を笑顔であふれさせよう～」のとおり、笑顔いっぱい、幸せいっぱいの学校祭となりました。「PTA短冊」展示につきましても、今年度も保護者の皆様に御協力いただき、心温まるメッセージが並び、会場を更に華やかに彩ることができました。改めて深く感謝申し上げます。

さて、2025年も残すところ後1か月となりました。インフルエンザなどの感染症が流行していますが、心身ともに元気に1年の締めくくれるよう、学校でも健康管理に努めてまいります。御家庭におかれましても、引き続き感染症対策や体調管理に御協力をお願ひいたします。



小学部

中学部

高等部

【12月の予定】

- | | |
|---------------------------------|---------------------|
| 2日（火）小：金成小中交流 | 16日（火）くりはら元気プロジェクト |
| 4日（木）中：高等部体験 | 18日（木）中：学部集会（クリスマス） |
| 9日（火）小：金成小中交流 | 19日（金）小：クリスマス集会 |
| 10日（水）小6：中学部体験
高2：修学旅行（～12日） | 23日（火）冬休み前全体朝会 |
| 12日（金）高1：調理実習 | 24日（水）冬季休業日（～1月7日） |



小学部「～輝けみんなの笑顔 金成の空へ～」

音楽の時間に練習してきたダンスを発表しました。下学年は楽器を身に付けて「えがおのまほう」を、上學年はポンポンを持ち「勇気 100%」を元気いっぱいに踊りました。かわいいダンスで会場に笑顔を届けました。



中学部「～リズムでスマイル!～音楽でつながるみんなのハーモニー～」

クラシック音楽やポップスの曲を演奏しました。「威風堂々」はリズムカップスやスキヤットで楽しくアレンジし、「オーシャンゼリゼ」は器楽合奏を軽やかに披露しました。最後は「しあわせなら手をたたこう」で手拍子を合わせ、会場と一体となって楽しみました。



高等部「～踏み出そう未来へ～27人で奏てる心のハーモニー～」

合唱や合奏、手話で思いを表現しました。「遠い日の歌」ではカノンのメロディをトーンチャイムで奏で、「Believe」では未来を思い描きながら手話を取り入れ、合唱を披露しました。一人一人の思いを込めた演技で、心を一つにしました。

